
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 24 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,50, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio An-
geli,  Mirko  Briziarelli,  Sabrina  Nencioni,  Alberto  Briccolani,  Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Pier Luigi Zanella, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Lorenzo Cappelletti, Andrea Poli, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 133
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco comunica alcune iniziative che si terranno nel nostro Co-
mune nei prossimi giorni:
 a) “Festa della Toscana” al  Teatro Comunale di Antella per il  30.11 

p.v.;
 b) inaugurazione del fontanello “acqua di qualità” ad Antella prevista 

per il 1°.12 p.v.;
 c) il 28.11 p.v. si terrà al Bigallo la cena di “Prim.Olio”, alla quale sono 

invitati i Capigruppo, con una spesa prevista di € 15,00;
 d) il 2.12 p.v. si terrà, presso il Circolo di Ponte a Ema, un'assemblea 

nella quale discutere in merito al nuovo centro commerciale;
 e) il 10 e 11.12 pp.vv. la manifestazione “Artigiani in fabbrica” que-

st'anno si terrà nella nuova zona artigianale di Antella (Museo Van-
gi e laboratorio Il Gioiello);

 f) nei  giorni  scorsi  è  stata  firmata  dal  Sindaco  un'ordinanza  per  la 
messa in  sicurezza,  mediante  asportazione dell'amianto  presente, 
della Fornace Brunelleschi.
Il Consigliere Bensi propone al Consiglio Comunale di utilizzare i 

risparmi derivanti dalla non corresponsione dei rimborsi ai datori di la-
vori dei Consiglieri, a seguito della modifica della Legge Finanziaria sui 
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permessi. Preannuncia la presentazione, nel prossimo Consiglio Comu-
nale, di un apposito o.d.g. con la proposta di devolvere parte degli otto-
mila € risparmiati per l'installazione di giochi a Bubé che l'Assessore non 
è riuscito a reperire.

-------------------
Si dà atto che entra in aula il Consigliere Manzoli.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 12 dicembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


